

## Brunnen

Seit dem Jahr 2001 schmückt ein Brunnen den Vorplatz unserer Kirche. Er wurde von dem Tiefenbacher Künstler und Kunstlehrer Harald Landspersky gestiftet, der ihn mit seinen Schülern der evangelischen Realschule Ortenburg geschaffen hat. Aufgestellt wurde der Brunnen in ehrenamtlicher Eigenarbeit von Gemeindegliedern.



Aufstellung durch Ehrenamtliche



Der Künstler Harald Landspersky



Kinder helfen beim Verzieren

Das Kunstwerk trägt den Namen „Geben und Nehmen“ und besteht aus übereinander angeordneten Tonkrügen, durch die das Wasser Stufe um Stufe nach unten fließt.

„Jedes Gefäß gibt Wasser und nimmt Wasser, es ist ein dauerndes Ineinanderübergehen und Loslassen, alles ist in ständigem Fluss. Genauso wie das Wasser immer in Bewegung, frisch und lebendig ist, soll der Glaube immer wieder neu und lebendig sein.“ Mit diesen Worten weihte Pfarrer Thomas Plesch den Brunnen ein und segnete ihn. „Ein Brunnen ist ein Ort der Begegnung und ich wünsche mir, dass viele hierher kommen, um Ruhe zu finden, erfrischt zu werden und aufzutanken, um sich neuen Aufgaben zu stellen“, so Pfarrer Plesch.



Bei der Einweihung des Brunnens